



Equipo Médico Intervenció Prótesis de Pene HPM. Dr. Francisco Sepúlveda Urologo HPM, Dr. Cristian Palma Urología Hospital Clínico Universidad de Chile, y Dr. Arturo Vargas Urología Hospital Puerto Montt.

## Primer implante de prótesis hidráulica de pene, un nuevo desarrollo de la Urología en el Hospital Puerto Montt

**U**n hombre de 40 años fue el primer paciente del Hospital Puerto Montt en ser sometido a una cirugía de implante de prótesis hidráulica de pene, según confirmó el equipo de Urología del establecimiento de salud, quienes asesorados por el Dr. Cristian Palma, andrólogo del Hospital Clínico de la Universidad de Chile, realizaron con éxito la intervención, devolviendo así la funcionalidad del órgano masculino.

El paciente consultó al HPM por priapismo, erección mantenida en el tiempo, lo que provocó la fibrosis de los tejidos del órgano y con ello una disfunción eréctil severa, y cuya solución es la intervención en la que se implantan tubos en el cuerpo cavernoso del pene y una bomba detrás de los testículos, la que se acciona a voluntad permitiendo tener control sobre las erecciones al momento del acto sexual.

"Este implante se diferencia con la

mayoría de las prótesis de pene, las que son maleables donde el pene siempre está en erección. Al ser hidráulica el paciente, a través de una bomba que se pone en el escroto, activa y desactiva la prótesis, por lo tanto, logra una erección y flacidez del pene logrando una vida sexual más normal", precisó el Dr. Palma, quien por primera vez viajó desde Santiago a Puerto Montt a realizar este tipo de intervención en el HPM.

Pacientes operados de cáncer de próstata, de vejiga, de cáncer al recto, o con diabetes mal controladas son los principales candidatos a recibir un implante de pene, el que tiene una funcionalidad y satisfacción por parte del paciente de un 98%, permitiéndoles incluso ser padres, y cuyo procedimiento en pabellón dura entre 45 y 75 minutos.

"La sensación de placer, de orgasmo, es exactamente la misma y no se ve alterada. El pene tiene dos cilindros que son los cuerpos

cavernosos que van por dentro y ahí es donde se implanta la prótesis, pero el resto de la sensibilidad del pene no se tocan, desde el punto de vista de sensibilidad es exactamente lo mismo, al igual que si se habla de placer sexual", precisó el Dr. Palma. El especialista aseguró que esta "no es una cirugía tan común, pero la disfunción eréctil impacta mucho

a los pacientes y genera muchos niveles de ansiedad, angustia y depresión. Es un paciente que no puede tener actividad sexual y por lo tanto hay una vía para mejorar su calidad de vida", confirmando además que el paciente se encuentra en perfecto estado tras ser dado de alta hace un par de semanas desde el HPM.



Equipo Intervención Prótesis de Pene Hospital Puerto Montt.